

RESUMEN EJECUTIVO
PLAN DE MEJORA ESCOLAR

Nombre y número del campus: McGowen Elementary: 179

Principal: Jeffrey Whitaker

Oficina de Área: Norte

Nota: Los campus de Título I deben tener el Resumen Ejecutivo del SIP traducido al idioma (s) donde haya al menos el 10% de cualquier población de padres representada que hable dicho idioma (s).

Resumen ejecutivo:

La misión de la Primaria Ernest McGowen es proporcionar un entorno académicamente desafiante que ayudará a nuestros estudiantes a sobresalir a su máximo potencial en una sociedad global, diversa y que cambia rápidamente. Inherente a esta misión es una cultura escolar estructurada y orientada al logro que construye liderazgo, promueve la erudición y prepara a todos los estudiantes para tener éxito en su futuro. La Primaria McGowen es una parte viable de la comunidad del Noreste de Houston y atiende a 432 estudiantes de pre jardín de infantes a quinto grado. La población estudiantil está compuesta por 67% afroamericanos, 30% hispanos y 3% otros. Aproximadamente el noventa y siete por ciento (97%) se considera económicamente desfavorecido y el sesenta y seis por ciento (66%) se clasifica como en riesgo. Todos los programas de instrucción se brindan en inglés con el dieciséis por ciento (16%) de la población escolar como aprendices de inglés atendidos por maestros certificados de ESL (inglés como segundo idioma). El seis por ciento (6%) son atendidos a través del programa de educación especial, y el siete por ciento (7%) son identificados como dotados y talentosos y son atendidos en nuestro programa Neighborhood Vanguard. La tasa de asistencia diaria es del 95% y hay una tasa de movilidad del 21%. La Primaria McGowen ha cumplido con el estándar para el año escolar 2020-2021.

Objetivos medibles de McGowen Metas para el año escolar 2020/2021:

La lectura de STAAR en Approaches pasará de 60% a 65%, Meets de 27% a 31% y Masters de 11% a 16%.

La escritura STAAR en Approaches pasará de 41% a 60%, Meets de 7% a 15% y Masters de 3% a 10%.

Las matemáticas STAAR en Approaches pasarán del 73% al 78%, las Meets del 37% al 40% y las maestrías del 17% al 20%.

El porcentaje de asistencia de los estudiantes de la ADA será igual o superior al 97%.

Alineado con las Metas de Disciplina del Distrito, McGowen reducirá el número de suspensiones en un 15%.

Debido a la pandemia mundial sin precedentes, no se realizaron las pruebas STAAR para 2019-2020. Las escuelas mantienen el estado de Responsabilidad del año anterior. Por lo tanto, McGowen continuará con "Cumplió con el estándar" para el año escolar 2020-2021. Antes de que los estudiantes regresen a McGowen cara a cara, experimentarán instrucción virtual durante al menos las primeras seis semanas de clases. Los estudiantes sin tecnología podrán asistir al Centro de Aprendizaje del Distrito alojado en la Primaria Shadydale. Se ha hecho todo lo posible para mantener a los estudiantes con los más altos estándares y expectativas de dominio de sus objetivos de contenido, independientemente de la plataforma presentada. Los maestros han experimentado un extenso desarrollo profesional para prepararse para cualquier desafío de la instrucción virtual. Los padres han recibido capacitación sobre cómo navegar por el nuevo sistema. Continuará el monitoreo del progreso por parte de maestros y administradores, y un monitoreo cercano de los datos formales / informales para indicar dónde se encuentran los estudiantes en el proceso de aprendizaje. La Primaria McGowen es una escuela comprometida con el rigor académico y la preparación. Hemos establecido un enfoque de mentalidad de crecimiento y una cultura del campus para garantizar el éxito académico de los estudiantes. Estamos orientados a resultados y soluciones para lograr los objetivos estratégicos de nuestro campus. Apoyamos y trabajamos con nuestros maestros para establecer y lograr metas ambiciosas para el rendimiento de los

estudiantes dentro del aula y alentamos a los maestros a desempeñar un papel proactivo para ayudar al campus a trabajar para alcanzar o superar los objetivos del campus.